
６月３０日 全校朝会 
 

おはようございます。 

先週１週間は、代表委員会の企画した「あいさつ運動」でした。今日は代表

委員会の皆さんにインタビューします。 
 

校長「あいさつ運動をして、どんなことを感じましたか。」 
 

児童①あいさつ運動で挨拶を返してもらうと挨拶をした方もされた方も、よ

りいい 1日になると思いました。 
 

児童②昨年も代表委員をしていて、昨年と同じように元気で気持ちよく挨拶

していてよかったと思いました。これからもあいさつを心がけて生活

しましょう。 
 

児童③ぼくが実際にあいさつ運動を行ってみて、ほとんどの人が挨拶を返し

てくれて、ぼくも明るく楽しくなり、多分みんなも同じく明るく楽しく

なったんじゃないかなと思ってうれしくなりました。 
 

児童④私はあいさつ運動を昨年も行っていましたが、昨年よりも挨拶をして

くれる人が多く、中には立ち止まってあいさつをしてくれる人もいて、

うれしくなりました。しかし、あいさつをしなかったり小さい声だった

りという人もいたので、可能であれば、２学期、３学期も行って、全員

が相手に聞こえる声であいさつをして、みんなで気持ちよく生活でき

るようになるといいなと思いました。 
 

代表委員の皆さん、ありがとうございました。 
 

１週間、あいさつ運動に取り組んだ代表委員の皆さんに拍手を送りましょう。 

 

代表委員の皆さんは、一人ひとりが思いをもってあいさつ運動に取り組み



ました。みなさんは、先週のあいさつ運動でどんなことを感じましたか。「大

きな声であいさつしよう」「たくさんの人にあいさつしよう」など、いつもよ

り頑張っていた人もたくさんいたと思います。頑張った自分たちにも拍手を

送りましょう。 
 

志六小の合言葉「あいさつ 返事 よい姿勢」にもあるように、志六小では

あいさつをとても大切にしています。これからも、みなさん一人ひとりの頑張

りで、気持ちのよいあいさつであふれる志六小にしていきましょう。 
 

もう一つ、ビックニュースがあります。昨日２９日（日）に先生方のバレー

ボールの東京都ブロック大会がありました。そこで、見事１位となり、中央大

会に進むことが決まりました。これで志村第六小学校は東京都の公立小学校

１２５３校のうちの８校に入ったことになります。 

中央大会もがんばれの気持ちで拍手を送りましょう。 

 

これで、お話を終わります。 


